

Son époux, Jaques **Perrot**, à Allaman;
Sa fille, Bettina **Tschumi**, à Lausanne;
Sa famille en Allemagne;
Stéphanie, Guillaume et Julien **Perrot**, ainsi que leurs familles;
Ses amis,
ont la grande tristesse d'annoncer le décès de

Brigitta PERROT-WEHNELT

survenu le 30 janvier 2018, dans sa 83ème année.

Une cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Les proches de Brigitta expriment leur profonde gratitude à tous ceux qui leur ont apporté un grand soutien et témoigné beaucoup d'affection pendant cette période de deuil, ainsi qu'à l'ensemble du personnel de la Fondation La Clairière, à Mies, pour son dévouement constant.